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Mainz, den 17.01.2021 

 
Anfrage   

zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Oberstadt am 26.01.2021 
 

Treppenanlage Kupferbergterrasse      
 
Mit dem Abschluss der gutachterlichen Arbeiten sind nun die 
Gründe für den Verfall der baulichen Anlage an der 
Kupferbergterrasse bekannt. Die Mauer wurde teilweise gesichert   

 
Wir fragen die Verwaltung  
 

1. Gibt es einen Zeitplan für die endgültige Sanierung der 
Anlage?  

2. Falls ja, wie sieht dieser aus  
3. Falls nein, welche verbleibenden Fragen sind noch vor einer 

endgültigen Sanierung der Anlage zu klären?                    
 
Gez. Werner Rehn, FDP  
Mitgl. des Ortsbeirates    
 


